

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ES ARQUES CYCLISME

Le 7 Novembre ouverture de l'assemblée générale salle Benjamin Catry à Arques avec Mr Ananie Jimmy président

- * Présentation du bureau de l'ES Arques. Avant de retracer les divers programmes de l'année 2014. 2015 Le président tiens à remercier les diverses personnes présentent.
- * Monsieur Michel Lefait, Député du Pas de Calais.
- * Madame Caroline Saudemont maire de la ville de Arques.
- * Monsieur Jean-Louis Roosebeke, président de l'Office Municipal des Sports d'Arques.
- * Mesdames et Messieurs les adjoints
- * La présence de Jean-Daniel Blaringhem, président du comité du Pas de Calais

Grand coup de chapeau aux divers sponsors qui permettent à notre club sportif de sortir la tête de l'eau et mettre en avant nos couleurs.

- * BD Environnement – Didier Beck Wormhout (59)
- * EURL Leleu Etienne – Etienne Leleu Lumbres (62)
- * H2ET Electricité générale – Matthieu Hivin Guemps (62)
- * LITT Diffusion – Samuel Avrons - Eurocap Coquelles (62)
- * Cycles Dessy – Arnaud Dessy Wormhout (59)
- * Opticien Alain Afflelou Saint Omer (62)
- * Société TEMP'O Ardres (62)
- * Entreprise Defsenfans Saint Léonard (62)
- * Entreprise CBI (Comptoir du Bois Industriel) Outreau
- * Société Béton liquide du littoral – Frédéric Vasseur Colembert (62)
- * EURL Maries Décoration Tatinghem (62)
- * Entreprise Lys Industrie Anzin (59)

Les remerciements aussi aux personnes qui sont souvent oubliées lors des AG.

- * Les services administratifs et aux services techniques des villes de Arques, Pihem et Saint Martin Au Laert, pour leur soutien logistique afin d'organisées les courses de notre club
 - * Tous les adhérents et parents
 - * Tous les membres du bureau et leur conjoint(e)
 - * Les bénévoles qui viennent sécuriser nos circuits sur les courses
 - * Ceux qui donnent de leur temps pour les entraînements entre autre: Lecoustre, Michael, Delaby, Franck Vandenbossche, Bertrand et le président du club.
- Le club remercie les sites internet :

Mr Jacques Ryckewaert www.photoveloplus.fr présent sur les courses cyclistes nous offrent de très beaux reportages photos et resteront de magnifiques souvenirs pour nos coureurs. « echodavelo » pour ses articles concernant notre association sportive.

Toutes les activités de ES Arques cyclisme pour 2014

- * 4 janvier 2014 le cyclo-cross Richard Obein à la base fluviale de Arques avec plus de 100 participants
- * 19 janvier 2014 le loto familial à la salle Alfred André à Arques.
- * 27 avril 2014, le championnat départemental des Jeunes et des Minimes dans le quartier Malhove à Arques. Il a rassemblé plus de 160 jeunes avec la course des cadets
- * 15 août 2014, le club a organisé la course sur route des jeunes dans le quartier de la Basse Meldyck à Arques avec plus de 100 coureurs (jeunes) toutes catégories confondues
- * 31 août 2014 a eu lieu notre brocante annuelle rue de l'Europe à Arques.
- * Course le 9 juin 2014 avec le premier grand prix de Pihem. Une grande réussite et fera probablement l'objet d'une manche du challenge Zolopa, pour 2015.
- * 25 octobre 2014, nous avons organisé le deuxième grand cyclo-cross FFC baptisé Jacques Penel, au centre équestre et au CAT de Saint Martin au Laërt. Correspond à la 3^{ème} manche du challenge Crédit Mutuel et a rassemblé environ 110 coureurs toutes catégories confondues.

Effectifs ES Arques

En 2014, nous avons licencié 66 personnes : coureurs, dirigeants et encadrements sur les 2 fédérations FFC et FSGT. A ce jour le club ES Arques est fort de 23 jeunes et 43 adultes.

Mutations et transferts fin 2014 :

- Lecoustre Rémi en catégorie Junior à Dunkerque
- Pouille Maxime en catégorie Cadet à Hesdin
- Dubois Mathieu en catégorie cadet à Hesdin
- Dubois Fabien en catégorie benjamin à Saint Omer

Nouvelles recrues :

- Anchain Paul en catégorie benjamin de l'EC Henin Beaumont
- Henneré Loïc en catégorie junior du club de Hesdin
- Duval Teddy et Rudy en catégorie poussin du club de Hesdin

Des palmarès impressionnants pour l'ES Arques

- **Prélicencié**

Vandenbossche Tom a remporté 30 victoires sur la route, qui lui ont valu de décrocher dans sa catégorie le challenge Zolopa, le challenge des Jeunes du Pas de Calais, le Mini Paris-Roubaix et le titre de champion départemental du Pas de Calais.

- **Poussin**

Billaud Nino est monté 10 fois sur la plus haute marche du podium en cyclo-cross FSGT et 15 victoires sur route en FFC. Il remporte ainsi le titre de champion du Pas de Calais et le challenge Zolopa. Il finit 2ème du petit Tour des Vosges. 2ème du Mini Paris Roubaix et 3ème du Mini Tour.

- **Pupille**

Dubois Fabien a bien progressé en fin de saison et a effectué quelques belles courses.

- L'Hote Antoine a remporté 20 victoires sur route en FFC. Il décroche le titre de champion du Pas de Calais en cyclocross et sur la route. Il gagne le challenge Zolopa, le challenge du Pas de Calais, le petit Tour des Vosges. Il a été sélectionné par le comité pour participer au Trophée de France des Jeunes Cyclistes à Montoire sur le loir début juillet. En ce début de saison de cyclo-cross, il détient déjà deux victoires.

- Billaud Senna a remporté plusieurs victoires en FSGT et a réalisé quelques très belles courses en FFC cette saison.

- Vandenbossche Manon ne compte plus les victoires chez les filles. Cette saison, elle décroche le titre de championne départementale et régionale en cyclo-cross ainsi que sur la route. Il remporte le Mini Paris Roubaix et le petit Tour des Vosges. Sélectionnée par le comité régional pour participer au Trophée de France des Jeunes Cyclistes qui s'est déroulé début juillet à Montoire sur loir.

Benjamin

- Ananie Ugo comptabilise 10 victoires en cyclocross et route. Il remporte les titres départementaux et régionaux

cyclo-cross et route. Il marche sur la plus haute marche du podium avec le challenge du Mini Tour en route ainsi que le contre la montre. 2ème au Mini Paris Roubaix et gagne le petit Tour des Vosges. Ugo débute la nouvelle saison de cyclo-cross très fort avec déjà 3 victoires.

- Pouille Corentin 10 victoires en cyclo-cross, remporte le challenge du Crédit-Mutuel dans sa catégorie. Sur la route, il détient également 10 victoires, toujours classé dans le top 3. Il a été sélectionné, par le comité régional au Trophée de France des Jeunes cyclistes à Montoire sur Loir début juillet. Il

démarre calmement la saison cyclo-cross chez les minimes mais devrait très vite monter en puissance.

- Durand Lucas un jeune qui arrivé au club en début de saison. Un jeune coureur qui devrait parler de lui. Déjà de belles places d'honneur. Les premières courses cyclo cross sont déjà très performantes.
- Leveque Lucas est arrivé au club en milieu de saison. Il a très vite montré de belles capacités en ayant pris quelques belles places sur les podiums et en remportant une superbe victoire en solitaire à Berques. Le 15 octobre il remporte son premier cyclo-cross FFC et Le Quesnoy.

Minime

- Ananie Léo a effectué une saison très satisfaisante avec une deuxième place sur la course de Comines et plusieurs places dans le top 10.
- Delobel Florian confirme sa progression très bien classé dans le top 10. Ces deux coureurs vont montrer les dents en catégorie cadets.
- Dubois Mathieu a effectué une belle saison chez les minimes deuxième année avec quelques beaux podiums et toujours un classement dans les 10 premiers.

Minime fille

- Durand Sarah a effectué sa première année de vélo. Elle a pris ses marques pour l'année 2015.

Cadet

Delaby Quentin a montré une belle progression. Il a effectué un grand nombre de courses cette année et a décroché quelques très belles places dans les 10 premiers avec notamment une superbe course à Bavay.

- Lecoustre Rémi un énorme travail qui fût récompensé avec une très belle victoire à Cambrai et 6 places sur le podium. Il a été retenu deux fois par le comité pour participer à des manches interrégionales où il a montré ses capacités.
- Pouille Maxime superbe saison de cyclocross avec quelques podiums. Il remporte une très belle victoire sur la route à Wormhout et a figuré aussi sur quelques podiums. Retenu par le comité pour participer à une manche inter-région. Il termine 30ème du trophée Madiot.

Séniors

- Lecoustre Mickaël gagne une course PASS

Cyclisme à Lemoustoir en Bretagne et passe en 3ème catégorie pour cette année 2015.

- Galien Yannick une très bonne saison toujours classé dans le peloton Gressier Julien une place d'honneur dont 2 podiums.

Un grand bravo aussi à Faille Ludovic, Haboury Jérôme, Vandaele Sébastien, L'Hôte Nicolas, Frère Guillaume et Minet Florent pour leurs saisons.

Félicitations à tous nos coureurs, parents de coureurs, dirigeants, épouses, entraîneurs, membres du bureau pour leur implication et le temps passé pour que notre étoile « brille ».

PROJETS 2015 POUR ES ARQUES

- Organisation du cyclo-cross FSGT Richard Obein à la base fluviale de ARQUES en janvier
- Loto en janvier
- Course sur route dans le quartier Malhove en avril
- Course de Pihem en juin
- Remplacer la course du 15 août par une nouvelle, dans les nouveaux quartiers de Arques.
- Brocante en août
- Participation de notre équipe de cadets au Trophée Madiot
- Une course à étapes pour les juniors et les seniors
- Organisation du cyclo-cross à Saint Martin au Laërt en octobre
- Rapport du trésorier de l'ES Arques plutôt positif. Le président clôture cette assemblée générale avec le verre de l'amitié.

Contact : Président Jimmy Ananie

Tél: 03.21.25.70.33 – Mob: 06.23.84.49.91

- * Président Ananie Jimmy
- * Vice-Président Mme Caulier Thérèse
- * 2ème Vice-Président Mr Beauvois Guy
- * Trésorier Mr Delaby Franck
- * Trésorier-adjoint Mr Delobel Gérard
- * Secrétaire Mme Vandebossche Bénédicte
- * Membres actifs : Pouille Jean-Sébastien. Marjorie Lecoustre Michaël